



BRASIL

Un continente de diversidad
dentro de América



DESCRIPCIÓN PROGRAMA

Explora la(s) cultura(s) brasileña pasando un año con una familia nativa y estudiando en una escuela brasileña. Te impresionará la diversidad que encontrarás en este país.

¿Lo más destacado? Un año en tierras tropicales. Amigos de todo el mundo. Descubrirás América del Sur y una naturaleza impresionante.

Brasil es el país más grande de América Latina y alberga una enorme diversidad de idiomas, acentos y personas, lo que lo convierte en un lugar multicultural y acogedor. Además, en Brasil encontrarás uno de los paisajes más impresionantes del mundo, desde las marismas del Pantanal en el centro del país hasta las hermosas playas del noreste, y desde las tierras verdes y llanas del sur hasta la selva amazónica en el norte.



REQUISITOS DE EDAD

14 de febrero de 2008

14 de agosto de 2011



DURACIÓN

10 meses



PRECIO DE PROGRAMA

Consultar con
info-spain@afs.org

En Brasil tendrás la oportunidad de descubrir la razón por la que el pueblo brasileño es considerado tan vibrante y cálido. En este programa serás acogido por una familia local, que te mostrará la comunidad, te hará sentir cómodo y te ayudará a hacer amigos.

Estarás inscrito en el 10º, 11º o 12º año, dependiendo de tu nivel académico actual. Además, estarás en contacto frecuente con los voluntarios de AFS, que te ayudarán siempre que lo necesites. Los voluntarios quieren que te adaptes bien a tu nueva realidad, por lo que prepararán algunas actividades interesantes durante tus numerosas orientaciones.



ENTORNO Y GEOGRAFÍA

Brasil es un país enorme, el quinto del mundo. El medioambiente y la geografía pueden variar mucho. El clima es principalmente tropical, con climas más templados en la región del sur, y clima ecuatorial en el norte y noreste. No tiene montañas altas, sino una gran altiplanicie que cubre la parte central del país. Hay una larga llanura a lo largo de la costa, algunas praderas en el sur y paisajes de sabana en el medio oeste, además de las marismas del Pantanal.

La rica fauna de Brasil refleja una gran variedad de hábitats naturales. Los científicos estiman que el número total de especies de plantas y animales es de aproximadamente cuatro millones. Entre ellos se encuentran grandes mamíferos como pumas, jaguares, ocelotes, raros perros venaderos, tigres u osos hormigueros. Los ciervos son abundantes en el sur y muchas especies de platirrinos se encuentran en las selvas del norte.

IDIOMA

Se requiere nivel A1 de inglés y A1 de portugués, idioma oficial de Brasil. AFS Brasil ofrece un curso de portugués personalizado compuesto por 6 módulos que se pueden completar en 40 horas, y esperamos que todos los estudiantes lo terminen antes de su llegada.



COSTUMBRES ALIMENTICIAS

En Brasil están acostumbrados a dos grandes comidas: el almuerzo y la cena. El desayuno es rápido y ligero. Algunas familias también están acostumbradas a merendar por la tarde. Para los brasileños, comer bien significa comer mucho. Los brasileños disfrutan comiendo y también están muy orgullosos de su comida. La comida casera suele ser muy buena, y a menudo también muy abundante.

RELIGIÓN

La población brasileña está acostumbrada y cree en una gran variedad de religiones. Las familias brasileñas suelen tener al menos un par de miembros católicos. Las religiones cristianas son las más importantes y populares. Muchas familias asisten a servicios religiosos semanales y el movimiento religioso anglicano es cada vez más fuerte.

ESCUELAS

AFS da gran importancia a la participación activa en la escuela. Es importante que los estudiantes asistan a clase diariamente y completen el trabajo de curso asignado. Brasil tiene un solo sistema educativo, dividido en 3 partes: - Educación Primaria: 9 años; - Educación Media: 3 años; - Universidad

El alumno cursará probablemente el 2º o 3º año de la Enseñanza Media, educación correspondiente a la Secundaria. El año escolar va de febrero/marzo a diciembre, con 2 o 3 semanas de vacaciones de invierno en julio. La mayoría de los estudiantes asisten a la escuela de lunes a viernes. Se hacen excepciones para aquellos que están en el 3er año o durante el período de exámenes. Los estudiantes asisten a la escuela por la mañana o por la tarde.

Resulta muy difícil convalidar porque algunos colegios matriculan a los estudiantes de intercambio en una categoría diferente para que no tengan que hacer exámenes, por lo que no reciben calificaciones.

INFORMACIÓN ADICIONAL

La Organización Mundial de la Salud (OMS) tiene una lista de países en los que se recomienda o exige la vacuna contra la fiebre amarilla. En el caso de Brasil, es obligatorio que todos los estudiantes que llegan se vacunen. La inmunización contra la Fiebre Amarilla es obligatoria o recomendada para muchos países y desde julio de 2016 el certificado de vacunación contra la fiebre amarilla es válido para toda la vida de la persona vacunada, por lo que es una buena medida para cualquier viajero.

